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НА ДНЯХ РАСПРОСТРАНИЛСЯ СЛУХ, 
БУДТО ГОРОД И «РОСАТОМ» УЖЕ 

СОГЛАСОВАЛИ ФИГУРУ БУДУЩЕГО 
ГЛАВЫ ЗАТО. А КАК ОТНОСИТСЯ 
К ЭТОМУ САМ С. Е. ЧЕРЕПАНОВ? 
ОБ ЭТОМ «РЕЗОНАНС» СПРОСИЛ 

НАПРЯМУЮ У НЕГО.

Я. НАРОДНАЯ

— Сергей Евгеньевич, Вас на-
звали основным кандидатом 
на пост главы Лесного.

—  Говорят много. Поживем  — 
увидим.

— Пока Вы у нас один щедро 
распиаренный кандидат. Со-
гласились взять бразды прав-
ления?

— Смотря о каких браздах идет 
речь. Главу городского округа но-
вая Дума выберет осенью. Сейчас 
речь идет о главе администрации.

—  Не  хотите быть градона-
чальником?

— Рано об этом говорить. Пол-
года впереди.

—  Когда заступили на  место 
Юрия Иванова?

— Такой должности — Юрий Ива-
нов нет. Есть должность — первый 

заместитель главы администра-
ции, исполняющий обязанности 
главы администрации. Если речь 
об этом, то приступил 6 марта.

—  Как-то быстро порешали 
выборный вопрос. Еще полгода 
до  выборов, а  результат, похо-
же, известен.

— Это вопрос к тем, кто пишет 
подобное. Не  люблю домыслы 
и догадки.

—  Несерьезно выходит. Вас, 
похоже, держат на  публичном 
поводке. В таком случае интри-
га раскрыта задолго до  выбо-
ров, какой смысл идти голосо-
вать за  новых депутатов, коль 
«старенькие» все порешали?

—  Расчет простой, кто-то хо-
чет сделать мне «услугу». Голосо-
вать  — дело каждого. Фантазии 
СМИ не  стоит приписывать мне. 
Повторяю — я не фантазёр.

— Не понимаю Ваше раздра-
женное состояние...

—  Все хорошо. Просто загружен. 
Только с работы пришел. Много во-
просов задают разные издания. У 
всех одно — по поводу главы города.

— Выборы — хлопотная пора. 
Уставать некогда.

— Наверное.

— Так что самое время запа-
стись толерантностью и  вы-
держкой.

—  Почему Вы  пытаетесь меня 
уколоть?

—  Ни  в  коем случае. У  поли-
тика нет выходных по  распи-
санию, и рабочий день не нор-
мирован, спросите, к примеру, 
у В. Гришина.

— Вы считаете, он — пример?

— Интервью беру я у вас, а не 
наоборот.

— Я не устал. Сейчас буду смо-
треть комедию и пить чай.

— Ну что ж, приятного чаепи-
тия потенциальному кандида-
ту на пост главы ЗАТО!

P.S. «Резонанс» продолжает дер-
жать руку на пульсе политических 
событий в городе. 

РЕЗОНАНС  No 10 | 1300 | 9 марта 2017СОЦИУМ 

Поживём — увидим
 Неудобные вопросы

Глава НТГО: 
кого выберут 
депутаты?
НАЗВАНА дата, когда депутаты 
нижнетуринской Думы примут ре-
шение — кто станет главой го-
родского округа. Это произойдёт 
15 марта.

Как известно, по итогам предва-
рительного конкурса на пост главы 
НТГО претендуют четыре челове-
ка: председатель территориальной 
думы С. Мерзляков, 1-й зам. главы 
администрации округа А. Коробей-
ников, представитель «Газпрома» 
К. Бобов и житель города А. Ста-
сёнок.

Каждого из кандидатов депута-
там представит председатель кон-
курсной комиссии Евгений Пре-
ин. Затем у претендентов на пост 
главы городского округа будет 
по 10 минут для того, чтобы расска-
зать о своей программе социаль-
но-экономического развития Ниж-
ней Туры.

 Актуальная тема

Комментарий «первопроходца» в политической гонке

С. Черепанов. фото из сети интернет

За отличие 
в поисковом 
движении
ПЯТЬ медалей «За отличие в поис-
ковом движении» третьей степе-
ни доставлены на днях в Нижнюю 
Туру.

Приказ о награждении подпи-
сан Министром обороны России 
Сергеем Шойгу. Медалей удостое-
ны пять бойцов поискового отряда 
«Горизонт» Нижнетуринского про-
фессионального лицея лицея № 22: 
Александр и Сергей Ситниковы, 
Артём Цыбров, Максим Лосев-
ский и Александр Кузнецов.

 Награды

Еще раз о смене 
телефонов 
ЦМСЧ-91
АВТОМАТИЧЕСКАЯ телефонная 
станция комбината «ЭХП» пере-
ведена на баланс города. В связи 
с этим в конце 2016 года измени-
лись телефоны подразделений мед-
санчасти Лесного, начинавшиеся 
на «тройку». Они переведены на но-
вый стандарт связи и стали много-
канальными. Для многих горожан 
попытки дозвониться в медучреж-
дения превратились в проблему.

В связи с этим обращаем ваше 
внимание на то, что при звонке 
в ЦМСЧ сначала надо набрать но-
мер, что начинается на 9-92. По-
сле голосового приветствия и сооб-
щения о наименовании подразде-
ления медсанчасти автоответчик 
сообщит перечень дополнитель-
ных трехзначных внутренних но-
меров для связи с нужными специ-
алистами.

Для удобства абонентов на преж-
них номерах, что начинались 
на «тройку», подключен автоинфор-
матор. Кроме того, номера много-
канальных телефонов есть на офи-
циальном сайте медсанчасти.

По инф. СМИ

 К сведению

СЕГОДНЯ всё чаще слы-
шим нелестные отзы-
вы о  российской меди-

цине... На просторах Интерне-
та много острословов упраж-
няется в  критических опусах 
в адрес медиков. Особенно ча-
сто мелькает цитата: «Нет де-
нег — не болей»! Действитель-
но, болеть сегодня и затратно, 
и  опасно. А  что делать, если 
с  возрастом ослабевает им-
мунитет и недуги «сыплются» 
друг за другом?!

Недавно столкнулась с  но-
вой проблемой и  вынуждена 
была обратиться в  городскую 
поликлинику к  офтальмологу.  
Ранее наблюдалась в заводской  
поликлинике у  высококвали-
фицированного специалиста 
В.П. Шевцова, а после перехода  
в  категорию пенсионера в го-
родской поликлинике нача-
лись мытарства: то  карточ-
ка потеряется, то  возникают 
сложности с  записью... Нако-
нец-то, с  помощью электрон-
ной записи, удалось получить 
талон. Была приятно удивле-
на радушным приёмом и  вни-
мательным осмотром как мед-
сестры Ю.В.  Щукиной, так и 
доктора О.О.  Бондаренко. И, 
на мою удачу, доктор оказа-
лась заведующим стационар-
ным отделением офтальмоло-
гии, куда сразу  же меня и  на-
правила. Несколько лет на-
зад лечилась в этом отделении 
больницы, и, к  радости, обна-
ружила соблюдение тех же тра-
диций внимательного отно-
шения к  пациентам. Несмотря 
на  оптимизацию и  реструкту-
ризацию, охватившую всю со-
циальную сферу, принцип ра-
боты у  персонала не  изменил-
ся. Конечно же, мы — пациенты 
очень сочувствовали медперсо-
налу, на чьи плечи легли непо-
мерные нагрузки. Доктор с мед-
сестрой работают в стационаре, 
а потом возвращаются на еже-
дневный приём в поликлинику. 
Юлия Владимировна Щукина — 
настоящий универсал, мастер-
ски справляется с обязанностя-

ми и постовой, и процедурной 
медсестры, выполняя профес-
сионально и аккуратно все на-
значения врача: инъекции, ка-
пельницы, измерения глазно-
го давления, забор анализов, 
оформление документации. 
И многое-многое другое, ниче-
го не  забывая и  соблюдая при 
этом такт, проявляя сноровку. 
А методы работы доктора Оль-
ги Олеговны Бондаренко во-
обще выше всяческих похвал! 
Вот ведь, действи-
тельно: «Словом  
можно спасти, 

словом можно полки за  со-
бой повести»! Мне потребова-
лось хирургическое вмешатель-
ство, так и здесь Ольга Олегов-
на была на высоте. Ей ловко ас-
систировали операционные сё-
стры Оксана и  Лариса, пони-
мая и исполняя с полуслова, по-
лувзгляда все просьбы доктора. 
Благодаря ласковому, но  твёр-
дому, обращению к  пациен-
ту со стороны доктора все мои 
страхи улетучились, и заверше-
ние операции было благопри-
ятным. При выписке пациентов 
доктор О.  О.  Бондаренко каж-
дого заботливо консультиру-

ет, снабжая конкретными реко-
мендациями и назначениями.

В отделении чисто, аккурат-
но, и  технический персонал, 
несмотря на  загрузку, про-
являет повсеместную заботу 
о  пациентах, не  оставляя ни-
кого голодным и неопрятным.

Спасибо вам, дорогие работ-
ники ЦМСЧ, за  сохраняемые 
островки внимания и  заботы! 
А всем сотрудницам — Дамам, 
поздравляя с  Женским празд-

ником, желаю счастли-
вых и  благоприятных 
дней, наполненных 

радостью, здоровьем, любовью 
родных и  близких. Пусть ваш 
профессионализм не  угасает, 
укрепляется и  приносит вдох-
новение. Как говорят мудрецы: 
«У самых счастливых людей нет 
всего самого лучшего, но  они 
извлекают всё самое лучшее 
из того, что у них есть»!

Н. АЛЕКСЕЕВА
Лесной

На островке 
внимания 
и заботы!

 Строки благодарности  Соцподдержка

Материнский 
капитал: проект 
хотят продлить
В  НАЧАЛЕ 2007 года Пенсионный 
фонд  РФ начал выдавать первые 
сертификаты на  социальную по-
мощь семьям с  детьми. Тогда, при 
рождении второго ребёнка, роди-
тели получали 250 тысяч рублей. 
Сейчас сумма материнского капита-
ла увеличилась и составляет 453 ты- 
сячи рублей.

За  10 лет обладателями сертифи-
ката в  Свердловской области стали 
более 200 тысяч семей. Большая 
часть из них уже полностью исполь-
зовала полученные средства. Самое 
популярное направление примене-
ния материнского капитала — улуч-
шение жилищных условий. Специ-
алисты Пенсионного фонда Рос-
сии напоминают, что для вступле-
ния в  программу материнского ка-
питала у россиян есть ещё время до 
31 декабря 2018 года.

Между тем в Правительстве страны 
вновь поднимается вопрос о  прод-
лении данного проекта. Так, гла-
ва Министерства труда М.  Топи-
лин предложил продлить програм-
му ещё на пять лет — до 2023 года. 
По его мнению, эта мера в значитель-
ной степени улучшила демографиче-
скую ситуацию в  стране и  повысила 
качество жизни миллионов молодых 
семей России.

 Вниманию 
    нижнетуринцев!

Прием юриста
В ОБЩЕСТВЕННОЙ приемной ниж-
нетуринского отделения ВПП «Еди-
ная Россия» (ул. 40  лет Октября, 
39) 11 марта с 10:00 до 11:00 будет 
вести прием населения юрист Сер-
гей Александрович Саркисов.

Предварительная запись по  тел. 
8-922-1234-817 (руководитель об-
щественной приемной).

По инф. СМИ


